

L'INCLUSION

une question d'attitude !

VIVRE DANS UN MILIEU INCLUSIF, c'est un droit pour chaque personne aînée !

AGIR DE FAÇON INCLUSIVE VEUT DIRE

- Réfléchir à notre attitude personnelle et la culture de notre organisation envers les personnes aînées
- Mettre fin aux préjugés que nous avons envers les personnes aînées
- Reconnaître la diversité de nos communautés et accepter les différences
- Voir la différence des personnes aînées comme une valeur ajoutée pouvant contribuer pleinement à notre société
- Valoriser les savoirs et en favoriser le partage entre les diverses générations
- Adapter nos structures et nos façons de faire pour mieux pouvoir accueillir et servir les personnes aînées, selon leurs besoins, moyens et limites
- S'assurer que les personnes aînées soient impliquées dans les instances décisionnelles et/ou dans les processus de consultation, afin qu'elles puissent identifier leurs attentes, leurs besoins et leurs aspirations
- Encourager nos organismes, nos communautés, nos municipalités et nos écoles à adopter de nouvelles pratiques pour encourager l'inclusion des personnes aînées et favoriser la mise en œuvre d'activités intergénérationnelles pouvant bénéficier à tout le monde

« L'intégration des personnes aînées à la vie communautaire ne se fait pas sans difficulté. Certains préfèrent que les personnes aînées aient des structures parallèles, plutôt que de les accueillir au sein des structures existantes, mais la seule façon efficace de leur donner la place qui leur revient est par la voie de l'inclusion. Il faut créer un environnement propice à la coopération. L'union des forces au sein d'une communauté peut aider à tisser des liens sociaux et à améliorer le mieux-être des personnes aînées. »

Claude Snow militant pour la justice sociale

Nous pouvons faire une grande différence, UNE PERSONNE ÂNÉE À LA FOIS, UN GESTE À LA FOIS !

SI VOUS SOUHAITEZ PROPAGER À GRANDE ÉCHELLE UNE CULTURE DURABLE DE L'INCLUSION SOCIALE,

consultez le nouvel outil développé par le MACS-NB!



Faites connaître vos histoires à succès!

DEVENEZ MEMBRE

du Mouvement Acadien des Communautés en Santé du Nouveau-Brunswick (MACS-NB)

Un réseau communautaire agissant en faveur de la santé et du mieux-être

Pour en savoir plus visitez notre site web :

www.macsnb.ca

MACS NB

Mouvement Acadien des Communautés en Santé du Nouveau-Brunswick

506.764.3322 info@macsnb.ca

117, rue des Prés, Saint-Léolin, N.-B. E8N 2P9

www.macsnb.ca

Cette publication est rendue possible grâce à l'appui de



L'INCLUSION SOCIALE

des personnes aînées acadiennes et francophones...

pour des COMMUNAUTÉS ENGAGÉES ET EN SANTÉ!



SEUL on va plus vite. ENSEMBLE on va plus loin... »
Proverbe africain

MACS NB

Mouvement Acadien des Communautés en Santé du Nouveau-Brunswick

www.macsnb.ca

« Un réseau en route vers le MIEUX-ÊTRE! »